

tion. Comme l'astre émet son rayon, en conservant toute sa pureté, ainsi Marie avait conçu et mis au monde l'enfant divin, sans rien perdre de sa virginale intégrité. Marie est "l'humble servante du Seigneur," et elle se soumettra comme une femme ordinaire, cachant sous le voile de l'humilité sa grandeur et ses privilèges. Touchant et salubre exemple ! Que les femmes chrétiennes fassent suivant ce modèle ; que tout soit pur en elle et autour d'elles : elles mériteront une maternité glorieuse et bénie.

Avant d'être, dans le temps, le fils de Marie, Jésus est dans l'éternité, le Fils de Dieu. Marie le reconnaît publiquement, en ce jour, et elle est heureuse d'offrir à Dieu le Père cet enfant qu'elle a reçu de lui seul, comme un dépôt sacré. Ainsi devraient agir toutes les mères. Ah ! qu'en se penchant sur le berceau où repose le fruit chéri de son sein, la mère y laisse tomber des flots de tendresse : rien de plus juste, mais qu'elle élève plus haut sa pensée ; qu'elle offre bien vite à Dieu cette vie naissante, qui vient de lui et que le baptême a sanctifiée. L'enfant est un dépôt confié à la mère d'ici-bas par le Père du Ciel.

*Jésus* veut dire *Sauveur*. Pour racheter le monde, "le Verbe s'est fait chair, et il est venu habiter parmi nous." Ce corps qu'il avait demandé à son Père pour le lui offrir en holocauste, il en est aujourd'hui revêtu. Marie a été d'abord l'autel où a commencé par l'Incarnation, le divin sacrifice. A cette heure, dans la Présentation, elle remplit l'office de prêtre, offrant à l'autorité souveraine de Dieu et à sa souveraine justice, celui qui s'est fait pour nous Médiateur et Rédempteur. Elle élève dans ses bras cet enfant qui est à la fois "la rosée envoyée par le ciel" et le "Sauveur germé par la terre".

Mais écoutons les paroles prophétiques du vieillard Siméon. Cet homme, rempli de l'Esprit saint, prit l'enfant dans ses bras, bénit Dieu, et dit :

"Maintenant, Seigneur, vous laisserez votre serviteur s'en aller en paix, selon votre parole, puisque mes yeux ont vu le salut qui vient de vous, que vous avez préparé à la face de tous les peuples : lumière pour éclairer les nations, et gloire d'Israel, votre peuple."

Cantique ravissant et sublime, où l'on sent tressaillir